

Sostienen pobladoras de Jaén

“DEBEMOS SEGUIR APOYANDO LUCHA CONTRA EL ZIKA”

Mujeres del sector Morro Solar pidieron a la población de Jaén seguir apoyando el trabajo que realiza la Disa Jaén conjuntamente con otras instituciones para controlar el zika y de esta manera estar cuidando nuestra salud que nos compete a todos.

Por tal motivo, coincidieron en señalar, que debemos atender al personal que llegan hasta nuestras viviendas para dejar el abate y al mismo facilitar la fumigación que son las actividades primordiales para que esta enfermedad no se propague a nivel de Jaén y corramos el riesgo de contagiarnos.

Sostuvieron también que como ciudadanos estamos en la responsabilidad de ayudar toda esta labor haciendo la eliminación de materiales en desuso y que puedan servir de criaderos del zancudo aedes aegypti, transmisor del dengue, la fiebre chikungunya y el mortal dengue.

